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Procès-verbal de la séance régulière du Conseil d’établissement de l’école 
Jacques-Rocheleau/St-Basile, tenue le mardi, 13 décembre 2022 

 

Présences :  Parents :  Sindy Brodeur, Katy Van Den Broele, Magali Demay, 
Mouhssine El Guerysy, Mario Langlois, et François Roy 

 Absents  

Personnel école:  Judith Beaupré, Mélanie Faubert, Nathalie Roberge, 
Dominique Patry et Isabelle Dumont 

Direction : Christine Tremblay 

 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

Mme Demay constate le « quorum » et annonce l’ouverture de l’assemblée à 19h12 
 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour - en pièce jointe 
 

CE22/23-21   Adopté par Mme Patry 
 
 
 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre et suivis – pièce jointe 
 

CE22/23-22   Adopté par Mme Van den Broele 
 
 
 

4. Parole au public 
Aucun public 
 
 

5. Correspondance 
Communication reçue expliquant que les membres du CÉ doivent suivre les petites capsules de 
formation.  Au printemps il y aura un petit questionnaire. 
 
 



 

  

 2  4     

 Directeur  Président 

 

POINTS DE DÉCISION (30 min.) 

6. Fonds à destination spéciale : Projet les cours d’école 
Projet d’amélioration des deux cours d’école. Nous avons déposé deux projets. Un pour chaque 
cour d’école (Pavillon et J-Rocheleau).  
L’école doit débourser 10 000$ par projet et le ministère donnera une subvention de 100 000$. 
 
Le projet de J-Rocheleau : 3 grandes tables de pique-nique sur dalle de béton avec poubelles, 
2 bancs sans dossier, zone d’ombrage (genre de gazebo) avec toit rigide sur dalles de béton. 
 

CE22/23-23  Proposé par Mme Van den Broele 
 
 
Le projet du Pavillon : Remplacement d’un module de jeu désuet et remplacé par un parcours 
moteur et un mini-Vésuve, zone d’ombrage sur dalles de béton (genre de gazebo) avec toit 
rigide. 
 

CE22/23-24  Proposé par Mme Faubert 
 
 
 
Défi apprentis génie 
Demande de financement 
Frais d’inscription au Défi apprentis-génie : 25$ pour les 2 premiers membres et 15$ pour la 3e 
personne. Il y aura environ 6 à 8 équipes pour un montant entre 400$ et 520$ 
 
 
Expo sciences 
À Mont-Bruno. Frais d’autobus 666,86$ taxes incluses 
 

CE22/23-25  Proposé par M. El Guerysy, adopté par M. Roy 
 
 
Demande de financement du SDG 
Pour achat de jeux extérieurs, soucoupes et des jeux de société 2000$ 
 

CE22/23-26  Proposé par M. Roy 
 
 
 

7. Consultation des élèves 
Questionnaire : Climat scolaire et violence à l’école à faire remplir par les élèves de 5e et 
6e année. Le questionnaire aura lieu en février. 
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8. Campagne de financement : suivi administratif 
311 boites Délice vendues 
260 boites Prestige vendues 
 
Environ 8 400$ de profit 
 
 
 

9. Choix du fournisseur pour les photos 
Renouvellement du contrat de photo scolaires avec la compagnie Photo repensée. Faire une 
demande pour avoir une photo de groupe pour le service de garde. 

 
CE22/23-27  Proposé par Mme Faubert 

 
 
 

10. Mesure : Aide aux parents 
Aidez son enfant.com  = conférences en ligne. Forfait de 5 conférences en ligne. 
Par exemple : Estime de soi, Enfant difficile, Anxiété etc. 
 

CE22/23-28  Proposé par Mme Faubert 
 
 
 

POINTS D’ÉCHANGE & D’INFORMATION (20 min.) 

 
11. Infos école 

11.1 Plan d’engagement vers la réussite PEVR/ projet éducatif 
Consultation des parents pour le plan d’engagement. Les parents étaient tous mélangés. 
Les parents de primaire et secondaire et professionnel faisaient partie des mêmes 
activités, mais pas les mêmes objectifs. 
Zone de vulnérabilité des élèves : mathématiques, écriture, réussite des garçons. 

 
 
11.2 Rapport Annuel établissement 21-22 
 Déposé sur le site internet de l’école. Mme Tremblay passe en revue le rapport. 
 
 
11.3 Activités de Noël 

 Toutes les informations sont dans le Contact. Le comité des élèves a décidé plusieurs 
activités dont un conte collectif. 

 
 
11.4 Activité complémentaire 
 Ajout de l’activité Arbraska pour les 6e année 
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12. Information de la direction 
12.1 Projet bulbes  
 400 bulbes ont été acheté. Pas besoin de pot. Les élèves ont participé pour planter les 

bulbes. 
 
 
12.2 Suivi Travaux 

 Les entrepreneurs sont en train de faire du ménage et ils vont quitter pour l’hiver. Ils 
vont revenir en juin pour terminer. 

 
 
 

13. Parole au représentant au Comité de parents 
Il y a eu 2 rencontres.  
Les parents sont consultés pour le calendrier des journées pédagogiques. 
Ils sont consultés aussi sur le service des EHDAA. Il y aura 62 embauches supplémentaires. 
Consultation sur le PEVR 
 
 
 

14. Parole à la représentante du service de garde 
Pas de point dans l’immédiat. Cependant, lorsqu’il sera temps de choisir un traiteur, Dominique 
a l’intention de changer de traiteur. 
 
 
 

15. Parole au représentant de l’OPP 
Il n’y aura pas de hiérarchie. Il y a déjà des demandes de bénévolat.  17 février, il y aura un 
cinéma à l’école. 
Une demande de Teams et de courriel de l’OPP est faite 
 
 
 

16. Affaires diverses 
Aucune affaire à discuter. 
 
 
 

17. Levée de l’assemblée 
L’ordre du jour étant épuisé, Mme Demay annonce la clôture de l’assemblée à 21h32. 

CE22/23-29   Adopté par Mme Faubert 
 
 
 

  
   
Christine Tremblay, directrice  Magali Demay, présidente 


